



FONDATION ANNY ET HENRI MARCHETTA

2019/2020

Lycée du Hainaut,
Valenciennes (59)

Remise des bourses à
Messieurs Emilien VERRIEZ
et Benoît DUFOUR

La presse locale se fait souvent l'écho des différentes manifestations se déroulant dans les centres ou organisées par les différents groupes Arts et Métiers.

Le vendredi 7 février dernier, merci à L'Observateur du Valenciennois d'avoir relayé la cérémonie de remise des bourses Marchetta.

Pour la troisième année consécutive, le lycée du Hainaut voit un de ses brillants élèves obtenir une bourse : il s'agit de Benoît DUFOUR, élève en terminale STI2D, qui s'est vu attribuer une bourse Marchetta de scolarité complète de 3 ans. Benoît rejoint ainsi Emilien VERRIEZ, boursier 2018/2019, élève en PTSI dans ce même lycée, présent lors de cette cérémonie, et Camille THOMASSE, boursière 2017/2018 qui poursuit des études en DUT. Bravo à ces 3 élèves, ainsi qu'à toutes les équipes pédagogiques et administratives du lycée du Hainaut qui les accompagnent au quotidien. Merci à Philippe COENE (Li175), ambassadeur Fondation Arts et Métiers, à Philippe HAUET (Li174), Président des ingénieurs Arts et Métiers du Grand Hainaut ainsi qu'à Oliver LESAGE (Li181-Ch182), parrain de Benoît DUFOUR. En partageant leur expérience, avec attention, gentillesse et bienveillance, ces Gadzarts chaperonnent leurs filleuls afin de les aider à faire le bon choix, vers un meilleur avenir scolaire et professionnel.

L'action de la Fondation Anny et Henri Marchetta se résume en quelques mots : il s'agit de promouvoir et de soutenir financièrement des jeunes, méritants, de mettre en valeur leur investissement dans leurs études et de les encourager à poursuivre dans les filières scientifiques et technologiques jusqu'à l'obtention d'un diplôme d'ingénieur, si possible Arts et Métiers.



Les bourses MARCHETTA : un ascenseur social pour aller plus haut et plus loin !